

Wichtiger Hinweis zum Festumzug

Damit unser Festumzug am Sonntag, den 12. Mai reibungslos verläuft und genug Platz für Musiker, Festwagen, Laufgruppen und Zuschauer ist, dürfen an diesem Tag keine Fahrzeuge entlang des Umzugsweges und des Aufstellungsplatzes geparkt werden.

Ab 9 Uhr wird eine Kontrolle durch das Ordnungsamt erfolgen, ob sich in den entsprechenden Bereichen noch geparkte Fahrzeuge befinden. Sollte dies der Fall sein, müssen wir diese leider gebührenpflichtig abschleppen lassen. Wir bitten Euch deshalb ausdrücklich, in diesem Bereich geparkte Fahrzeuge rechtzeitig zu entfernen.

Welche Bereiche betroffen sind, könnt Ihr der Karte mit dem Umzugsweg entnehmen.

Vielen Dank vorab für Eure Unterstützung!



8. INFOBRIEF





LIEBE WALTERSHOFERINNEN, LIEBE WALTERSHOFER,

der Countdown läuft! In etwas über einem Monat, also in rund 6 Wochen, rund 40 Tagen oder ca. 1000 Stunden ist es so weit und wir dürfen mit dem Sternmarsch und dem anschließenden Bieranstich am 09. Mai in unser Festwochenende starten. Sie halten bereits den **8. Infobrief** in Ihren Händen. Fast jede freie Minute vieler Musiker fließt derzeit in die finalen Vorbereitungen für unser Fest, um es für alle Beteiligte und Besucher zu einem unvergesslichen Ereignis zu machen.

Wir alle freuen uns besonders ...

... auf 4 Tage gute Musik, gute Verpflegung und gute Stimmung

... auf das Zusammentreffen von zahlreichen Musikfreunden

... ein abwechslungsreiches Unterhaltungsprogramm für Groß und Klein

... mit Euch **gemeinsam** unser Jubiläum **feiern** zu dürfen!

Lokaler Kartenvorverkauf

Wir haben unsere Möglichkeiten erweitert, sich Karten für die verschiedenen Abendveranstaltungen zu sichern. Ab sofort können Karten nicht mehr nur über unsere Website, sondern auch über folgende Verkaufsstellen erworben werden:

- Bäckerei Stampfer, Waltershofen
- Über jeden Musiker des MV Waltershofen

Zukünftig werden noch weitere lokale Vorverkaufsstellen, auch in anderen Ortschaften, dazukommen. Wir werden auf unserer Website und auf unseren Social-Media-Kanälen veröffentlichen, welche Verkaufsstellen hinzukommen.

Wir würden uns freuen, Euch, Eure Freunde, Bekannte und Familien am ein oder anderen Festabend bei uns im Festzelt begrüßen zu dürfen.

Vorbereitung fürs Wertungsspiel

Natürlich darf bei einem KreisverbandsMUSIKfest die Musik nicht zu kurz kommen. Ein wichtiger Bestandteil eines solchen Festes ist daher die Ausrichtung der Wertungsspiele. Viele Musikbegeisterte fieberten schon lange vorher diesem besonderen Ereignis entgegen. Für die Musikvereine und Kapellen bedeutet das nicht zuletzt, sich mit zahlreichen Proben auf diesen Höhepunkt vorzubereiten. Die Wertungsspiele bieten den teilnehmenden Kapellen die Möglichkeit, sich von einer fachkundigen Jury auf „Herz und Nieren“ prüfen zu lassen. Durch die Möglichkeit, in unterschiedlichen Kategorien und Schwierigkeitsstufen anzutreten, kann jede Kapelle die Möglichkeit nutzen, ihr Können unter Beweis zu stellen.

Für die Zuhörer bietet sich so die Möglichkeit, unterschiedlichste Musik auf bestem Niveau zu erleben. Auch Ihr seid herzlich eingeladen, die Wertungsspiele am Festwochenende zu besuchen und mitzufiebern. Diese finden parallel am Festwochenende in der Sporthalle bei der Realschule in Kißlegg statt, da dort im Schulzentrum genug Räumlichkeiten für die Vorbereitung der Kapellen und die Vorträge zur Verfügung stehen.

Um für eine gute Akustik und optimale Bedingungen für alle Teilnehmenden der Wertungsspiele zu schaffen, wurde am 01. März die wöchentliche Musikprobe in die Halle nach Kißlegg verlegt.

Durch das Auslegen von Teppichen und das Anbringen von Vorhängen wurde die Akustik der Halle verbessert.



Wir freuen uns sehr über die zahlreichen Anmeldungen von Musikkapellen zum Wertungsspiel, die bei uns eingegangen sind! Wir wünschen den Teilnehmenden gutes Gelingen, sowie den Besuchern gute Unterhaltung.